

向陽技研株式会社との提携解消について

弊社はこの度、向陽技研との提携関係を解消しました。

向陽技研は弊社代表に対し、その特許実施に関して売上げの改ざん報告を繰り返し、この度、大阪地方裁判所堺支部において、向陽技研の行為が、詐欺罪を構成する悪質な不法行為であると断じて向陽技研に損害賠償を命ずる判決が下されました。

詳細は[判決文](#)をご参照ください。

これにより、弊社は、向陽技研との提携関係を解消し、[座椅子ソファ業界に再参入](#)することといたしました。

具体的には、より小型軽量化した座椅子用ラチェットギア([G-type](#)) と、ソファ用ラチェットギア([F-type](#))を、昨年9月 CIFI 中国国際家具見本市(上海)2024 において発表しました。また、より高品質、安心価格なラチェットギアを提供するために、代表自らが金型を設計して、子会社のファイン技研で部品を製造、中国のパートナー企業で組立、出荷する体制も整えました。

今後は健全な自由競争の下で、業界に貢献してまいりますので、業界関係者皆様のご指導ご支援のほど、よろしくお願い申し上げます。

2024年12月28日

向陽エンジニアリング株式会社